

INFO PUBLIK

Perayaan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H, Puluhan WBP Rutan Grogot di Wisuda

Tryan Asma Noor - PASER.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 29, 2023 - 16:52



Ustadz Yusuf Salim memberikan Sorban Wisuda

Tanah Grogot - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Tanah Grogot gelar kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 Hijriah, bersama Ratusan warga binaan pemasyarakatan (WBP) dengan mengundang penceramah Ustadz Yusuf Salim, Jum'at (29/9/2023).

Kegiatan ini dibuka langsung oleh Kepala Rutan Tanah Grogot yang diwakili oleh Struktural Pelayanan Tahanan Dimas Suryanata beserta jajarannya.

Dalam ceramahnya Ustadz Yusuf Salim mengajak seluruh warga binaan pemasyarakatan (WBP) Rutan Tanah Grogot untuk meneladani sifat Rasulullah melalui kegiatan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW.

"Peringatan Maulid Nabi ini tidak hanya sekedar peringatan ceremoni semata, namun kita sebagai umat Rasulullah, harus bisa menauladani sikap nabi Muhammad SAW, karena apabila sudah diteladani insyaallah kita hidup pasti bermanfaat untuk orang, bahkan ketika kita meninggal kita pun masih memberikan dampak positif kepada masyarakat," urai Ustadz Salim.

Menariknya, kegiatan Maulid Nabi ini pun di rangkaian dengan digelarnya Wisuda bagi Puluhan Warga binaan yang telah menyelesaikan Pembinaan Pesantren As Siddiq selama menjalani pidana di Rutan Tanah Grogot.

" terimakasih dan selamat saya ucapkan kepada Saudara saudara semua, jujur Sangat senang dan bangga, kalian bisa melewati masa belajar, ini menunjukkan ilmu tidak melihat siapa kamu, darimana kamu, dan berapa usiamu , tapi dengan kemauan kuat kita bisa mencari ilmu dari manapun dan kapanpun," kata Dimas dalam penyampaiannya.

Ia juga berharap kegiatan positif seperti ini dapat terus eksis dan berkelanjutan kedepannya.

Pesantren As Siddiq sendiri merupakan Program pembinaan unggulan yang dicanangkan langsung oleh Kepala Rutan Tanah Grogot Bayu Muhammad dalam menginterpretasikan ilmu agama kepada warga binaan secara intens dan kontinyu. berbeda daripada umumnya, program Pembinaan Pesantren As Siddiq melibatkan Dewan Kemakmuran Masjid Rutan Tanah Grogot dan berkolaborasi dan Stakeholder terkait. (Tr)